



Se realizaron 200 controles de identidad en el “barrio boliviano”

Operativo conjunto de Carabineros con PDI concluyó con 28 migrantes en situación irregular detenidos

De “exitosa” calificó la delegada presidencial regional de Tarapacá, Ivonne Donoso, el operativo conjunto que realizaron en el llamado “barrio boliviano” Carabineros y la Policía de Investigaciones que concluyó con 28 extranjeros en situación irregular detenidos, dos de los cuales tenían órdenes de aprehensión vigentes.

La delegada presidencial detalló que en el sector de calle Esmeralda, entre Amunátegui y Juan Martínez, “se ha realizado una operación conjunta entre Carabineros de Chile y Policía de Investigaciones, lo que nos ha permitido realizar diversas acciones de control y fiscalización a personas que particularmente transitan por este sector, con alta presencia de migrantes, y este trabajo conjunto nos ha permitido realizar controles de identidad, detectando personas con órdenes de aprehensión pendientes y otras

por receptación”.

En esa misma línea explicativa, el subprefecto Juan Carlos Ramírez, jefe subrogante de la Prefectura Provincial de Iquique, destacó que en “este trabajo conjunto con Carabineros se consultaron cerca de 200 personas extranjeras, de las cuales por parte de la PDI 28 estaban en situación irregular, las que fueron trasladadas al cuartel de Salvador Allende para realizar el control y chequear su situación, dentro de esas personas hay dos que registraban ordenes de aprehensión pendientes”.

Finalmente, el prefecto de Carabineros, coronel Adrián Andrades, resaltó el “trabajo conjunto que tenemos con la Policía de Investigaciones. Tenemos más de 200 personas controladas, hay sujetos con órdenes vigentes detenidos, hay dos extranjeros detenidos por receptación.



Como este operativo realizaremos otros en diferentes sectores de Iquique y de la Región de

Tarapacá. Nosotros tenemos que aunar estos esfuerzos en pos de la ciudadanía”.